



Gemeinsame Erklärung

1. - Die Fußball-Europameisterschaft hat die Aufmerksamkeit auf Menschenrechtsverletzungen in der Ukraine gerichtet. Die Haft von Julia Timoschenko steht symbolisch für viele Fälle.
2. - Die Justizministerinnen und Justizminister haben ein Gespräch mit Frau Jewgenija Timoschenko über die Haftbedingungen ihrer Mutter geführt. Sie setzen sich für die europaweite Durchsetzung der Konvention zum Schutze der Menschenrechte und Grundfreiheiten ein, insbesondere im Hinblick auf faire Gerichtsverfahren und menschenwürdige Haftbedingungen.
3. - Vor diesem Hintergrund unterstützen die Justizministerinnen und Justizminister die Bundesregierung in ihrem diesbezüglichen Bemühen.